

Observations de Monsieur Jean-Pierre DONNET

Adjoint au maire de Quiévrechain pour l'urbanisme, l'intercommunalité et le commerce.

Membre du Conseil Métropolitain du Hainaut-Cambrésis

*Conseiller Valenciennes-Métropole délégué à l'urbanisme commercial,
(commissions dév-éco et urbanisme-habitat)*

Membre du Comité Syndical du Parc Naturel Régional Scarpe-Escaut (commission développement)

Vice-Président au Conseil d'Administration de la SPL Transalley, Membre du Comité Syndical SIDEGAV

reçues le 28 février 2019 à 23h15

Objet : Observations sur la demande d'extension de la Concession Désirée par GAZONOR

L'exploitation du gaz de mine sur notre territoire contribuera à notre indépendance énergétique nationale et européenne.

Elle permettra aussi de lutter contre l'exploitation ne respectant pas l'environnement à des milliers de kilomètres de chez nous.

Pour limiter l'impact en surface, en tant qu'élu valenciennois, je souhaite vivement que les sites de captage retenus soient prioritairement les anciens sites miniers puis en second, les nombreuses friches industrielles non encore totalement dépolluées et reconverties.

D'ailleurs, je déplore que l'ancien site minier (Mines de Crespin) Fosse numéro 2 , rue du Quesnoy à Quiévrechain ne soit pas retenu dans l'extension de la concession Désirée. En effet, celui-ci très pollué est toujours à l'abandon.

Bien cordialement.